

Zum Besuch in den Fachkliniken Michaelshof und Donnersberghaus in Kirchheimbolanden erklären Dr. Rahim Schmidt, gesundheits- und forschungspolitischer Sprecher der Fraktion BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN in Rheinland-Pfalz, der ärztliche Leiter Herbert Lenhart und der Geschäftsführer Joachim Scheib:

„Sucht ist kein Randproblem in der Gesellschaft, sondern betrifft viele Menschen in Deutschland. Sucht ist häufig mit dramatischen persönlichen Schicksalen verbunden. Sie betrifft beteiligte Familienangehörige ebenso wie Freundinnen und Freunde oder Kolleginnen und Kollegen. Abhängigkeitserkrankungen sind schwere chronische Krankheiten, die zu erheblichen gesundheitlichen Beeinträchtigungen und vorzeitiger Sterblichkeit führen können.

Deshalb habe ich im Besonderen auch Fachkliniken mit dem Schwerpunkt Suchtbehandlung für meine Osterreise ausgesucht. In den Fachkliniken Michaelshof und Donnersberghaus konnte ich mich über die Konzepte der Klinik informieren und mich von der guten qualitativen Arbeit vor Ort überzeugen.“

„Wir werden demnächst eine eigene Gruppe für Rehabilitanden mit Drogenabhängigkeit und gleichzeitiger psychischer Erkrankung einrichten. Außerdem haben wir unser Reha-Angebot für pathologische Glücksspieler um ein eigenes Angebot für Medien- und Onlineabhängige ergänzt,“ informierte der ärztliche Leiter der beiden Fachkliniken, Herbert Lenhart. Angesichts der zunehmenden Verbreitung sogenannter ‚Legalter Kräutermischungen‘ sei eine breite Aufklärung über die Gefährlichkeit dieser Substanzen wichtig, so Lenhart weiter. „Wenn wir mit Rehabilitanden eine berufliche Perspektive entwickeln können, steigt die Chance deutlich, dass sie abstinent bleiben“, betonte Joachim Scheib, Geschäftsführer beim Klinikträger Evangelische Heimstiftung Pfalz.

Die Fachklinik Michaelshof bietet 55 Rehabilitationsplätze für alkohol- und mehrfachabhängige (Medikamente, Drogen, Spiele, Internet) junge Männer.

Die Fachklinik Donnersberghaus bietet 18 Rehabilitationsplätze für von illegalen Drogen abhängige Männer.

Zum Angebot beider Kliniken gehört außerdem ein Adaptionshaus (Maßnahme im Anschluss an den Klinikaufenthalt zur Wiedereingliederung in Alltag und Beruf) sowie eine Betreute Wohngemeinschaft.

Pressemitteilung-Nr. 2
OSTERTOUR 2015
Rahim Schmidt, MdL
Besuch am 30.03.2015



bieten die beiden Einrichtungen auch Kombitherapie (erster Teil in der Fachklinik, danach Fortsetzung der Therapie von Zuhause) und Ambulante Reha an.

Träger beider Kliniken ist die Evangelische Heimstiftung Pfalz mit Sitz in Speyer. Sie ist Träger von insgesamt 15 Einrichtungen im Bereich der Kinder- und Jugendhilfe, der Suchtkrankenhilfe und der Hilfe für Menschen mit Behinderungen und beschäftigt zurzeit gut 1000 Mitarbeitende

Pressekontakt:

Landtagsbüro Dr. Dr. Rahim Schmidt

Telefon: 06131 / 208-3145

Telefax: 06131 / 208-4145

E-Mail: rahim.schmidt@gruene.landtag.rlp.de